
Bauherr Client
Privat

Architektur Architecture
ro.ma. roeoesli & maeder GmbH, Luzern

Lichtplanung Light Planning
SPHINX Lichttechnik AG, Luzern

Realisierungsdatum Year of realisation
2010

Produkte Products
Rahmenlos LED.next

Einsatzbereiche Fields of use
Wohnraum | Treppenhaus | Flur | Küche | Bäder und WCs

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Das Haus entspricht voll und ganz den Vorstellungen zeitgenössischer 
Schweizer Architektur: Reduktion auf wenige Materialien und eine hohe 
Ausführungsqualität. Im Innenraum besticht das Einfamilienhaus mit 
Sichtbetonoberflächen, die immer wieder mit warmen Holzoberflächen 
und kräftigen Farbflächen kombiniert wurden. Im ganzen Gebäude findet 
sich die dezente Nimbus LED.next Deckeneinbauleuchte Rahmenlos 
wieder, die in die Sichtbetondecken passgenau eingelassen wurde. Mit 
Hilfe der LED Technik konnte der Schweizer Baustandard MINERGIE® 
problemlos eingehalten werden.
The house is a perfect of example of what one expects of contemporary 
Swiss architecture: reduction to just a few materials and quality of reali-
zation: the interior of the family home features captivating raw concrete, 
which is repeatedly combined with warm wooden surfaces and bold 
painted surfaces. Nimbus‘s discreet „Rahmenlos“ recessed LED.next ceil-
ing luminaires can be found throughout the building, snugly fitted into 
the raw concrete ceiling. Thanks to the LED technology, compliance with 
the Swiss MINERGIE® building standard proved no problem at all.
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